
　当社は標高1000ｍの山々に囲まれた高原に位置し、カフェを経営す

る傍ら、地元農家の皆さんとお互い力を合わせて作り上げた、安心・安

全な数々のオリジナル商品を製造販売しています。更に、平成28年か

ら当地の風土、豊かな土地を活かしてミネラル豊富な高糖度のサツマイ

モの栽培・販売に本格的に取り組んでいます。人と人のつながりを大切

にした事業を行い、地域の魅力発信と活性化に貢献したいと考えていま

す。

　深い森に育てられた「絹」の様な滑らかで繊細な食感のサツマイモ「森

の絹」が一押し商品です。島根大学との共同研究の下、無農薬はもとより

最適な気候と土壌のもとで木質分解酵素栽培により育てられた高糖度（焼

芋糖度35％以上）で、蜜が多く、ねっとりしているのが特徴で、スイー

トポテトのようなサツマイモです。

　芋堀り体験や試食会、レシピ開発も実施し、特に焼芋はそれ自体で高級

スイーツに匹敵するとの高評価を得ております。また、「森の絹」の認知

度アップと地域の出会い・交流・仲間づくりを狙いとしたイベント「芋づ

るフェスタ」を定期的に開催しています。

　一押し商品であるサツマイモについて、飯南町のブランド品に育てたいとの相談があり、窓口の
ブランディングに精通した専門家を紹介し、数回にわたり専門家派遣を実施しました。その中で飯
南町、島根大学等と連携しながら、ブランディングについて検討し、ロゴマーク、ブランド名「森
の絹」の決定と商標登録出願、パッケージデザイン・販促カタログの作成、「森の絹」ブランディ
ング計画の作成（芋掘り体験、パワーユーザー選定、レシピ制作、レシピブック作成、試食会、
他）について支援しました。　こうして販売体制を整え、作付面積も徐々に拡大させています。
　ネット通販も開始し、近年はリピーターや口コミで年々認知度が高まり、引き合い先も増加して
います。

 新谷　佳弘

　同社社長は30代と若く行動力があり、大きなテーマでありながらスムーズに

支援を進めることができました。専門家も熱心で助言も適切でした。

　飯南町も人口減少と少子高齢化が進む中山間地域ですが、本活動が会社のみな

らず町の更なる活性化につながるよう、引き続き支援をさせていただけたらと思

います。
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